

**PROGRAMME des RENCONTRES INTERNATIONALES DU 2 AU 6 MAI 2024  
ET RETOUR 50 ANS DE JUMELAGE AVEC LA VILLE DE NEWBURY**

**PROGRAMME des RENCONTRES INTERNATIONALES DU 2 AU 6 MAI 2024  
et RETOUR 50 ANS DE JUMELAGE AVEC LA VILLE DE NEWBURY**

**Jeudi – 2 mai - après-midi et soirée**, accueil des délégations selon leur mode de transport et selon leur heure d'arrivée – pot d'accueil, les délégations arrivant en avion seront prises en charge à l'aéroport de Marseille-Marignane ou celui de Montpellier. **Salle multiculturelle.**

**Soirée en famille**

**Vendredi 3 mai – 8 h 15** - départ en bus pour les Cévennes, visite **de la Maison du mineur à la Grand Combe** [www.lagrandcombe.fr](http://www.lagrandcombe.fr) - Visite **de la grotte de la Cocalière** à Courry [grotte-cocaliere.com](http://grotte-cocaliere.com)

**12 h** – repas à Courry – **restaurant Les Chênes.**

Les groupes de visiteurs s'inversent pour la visite de l'après-midi

Retour par Allegre-les Fumades – halte pour la visite de **la Nougaterie** (fabrication de nougats et de chocolats).

Le départ et le retour sur Bagnols – **arrêt de bus piscine Guy Coutarel – Place Flora Tristan (près de la piscine)**  
(2 bus sont commandés)

**Soirée en famille**

**Samedi 4 mai - 10 h 45 – Pour la délégation de Newbury** – RDV à la Mairie pour un hommage au cinquantième anniversaire de jumelage entre les 2 villes – le Musée Albert André sera ouvert pour une visite

**Repas et après-midi libre dans les familles**

**Le samedi soir – 19 h** – apéritif et repas dansant offert par la municipalité, salle multiculturelle.

**Dimanche 5 mai** – journée libre, en famille ou pique-nique, repas-partagé, aux jardins de la Cèze – route d'Alès ou salle multiculturelle – le CDJ offre les grillades – les familles apportent une salade, une tarte salée ou dessert, par exemple. Chacun prévoit assiettes, couverts et verres.

**À partir de 18 h** - petit cocktail des « au revoir » à la salle multiculturelle,

**Lundi 6 mai dans la matinée** – départ des délégations, minibus à disposition pour le transfert vers l'aéroport de Marseille et de Montpellier, les horaires des prises en charge des hôtes seront affinés et communiqués aux familles d'accueil en fonction des invités reçus.

**Bon séjour à Bagnols sur Cèze**



COMITÉ DES JUMELAGES  
DE BAGNOLS SUR CÈZE

**PROGRAMME des RENCONTRES INTERNATIONALES DU 2 AU 6 MAI 2024  
ET RETOUR 50 ANS DE JUMELAGE AVEC LA VILLE DE NEWBURY**

**PROGRAM OF INTERNATIONAL MEETINGS FROM MAY 2 TO 6, 2024  
and RETURN 50 YEARS OF TWINNING WITH THE CITY OF NEWBURY**

**Thursday – May 2** – In the afternoon and in the evening, reception of the various delegations according to their means of transport and their time of arrival. The delegations arriving by plane will be picked up at Marseille-Marignane or Montpellier airports. Welcome drink offered in Bagnols multicultural room.

**Evening with host family**

**Friday May 3 – 8:15 a.m.** - Departure of 2 buses to the Cévennes Mountains. One bus will go to the Miner's House in La Grand-Combe [www.lagrandcombe.fr](http://www.lagrandcombe.fr) – The second bus will go to the Cocalière cave in Courry. [grotte-cocaliere.com](http://grotte-cocaliere.com)

**12 p.m.** – Lunch together at Les Chênes restaurant in Courry.

Tours will be reversed in the afternoon.

Trip back to Bagnols via Allegre-les-Fumades – stop on the way to visit the Nougaterie (nougat and chocolate factory).

Arrival at Guy Coutarel swimming pool bus stop in Bagnols – Place Flora Tristan (near the swimming pool).  
(2 buses have been ordered)

**Evening with host family**

**Saturday May 4 - 10:45 a.m.** - **For the members of the Newbury delegation** - Meeting at the Town Hall to celebrate the fiftieth anniversary of the twinning of our two towns - The Albert André art Museum will be open for a visit.

**Meals and free afternoon with host family**

**Saturday evening – 7 p.m.** – Aperitif and dinner dance offered by the municipality in the multicultural room.

**Sunday May 5** - Free day with host family or shared meal in the Cèze gardens (route d'Alès) or in the multicultural room – our committee will offer grilled meats – families may bring a salad, a savoury tart or a dessert. Everyone provides plates, cutlery and glasses..

**From 6 p.m.** - Short farewell party in the multicultural room.

**Monday May 6 in the morning** – Departure of the delegations. Minibus available for transfer to Marseille and Montpellier airports. Guests' pick-up times will be adjusted and communicated to host families in due time.

**Have a nice time in Bagnols sur Cèze !**



COMITÉ DES JUMELAGES  
DE BAGNOLS SUR CÈZE